



Impact du COVID-19 sur les entreprises en Afrique

Description

(English below)

Résultats d'enquête sur les entreprises africaines – Juillet 2020

Les [résultats de l'enquête sur l'impact du COVID-19](#) sur les entreprises en Afrique, ont été publiés. Cette étude a été conjointement réalisée par la Commission Économique des Nations unies pour l'Afrique (CEA) et International Economics Consulting Ltd.

L'enquête a révélé les répercussions économiques de la pandémie en Afrique, ainsi que les plus grands défis auxquels sont désormais confrontés les entreprises africaines.

Pour plus d'informations, téléchargez les [RÉSULTATS DE L'ENQUÊTE](#).

African Business Survey Results – July 2020

The [results of the survey on COVID-19 Impact](#) on Business and Trade in Africa, have just been published. The survey was jointly developed and carried out by the United Nations Economic Commission for Africa (ECA) and International Economics Consulting Ltd.

The survey reveals the economic impacts of the pandemic in Africa, along with the top challenges faced by African companies.

For more information, download the [SURVEY RESULTS](#).

ECA & IEC (2020). Reactions and Outlook to COVID-19 in Africa. IEC: Mauritius

date crÃ©e
aoÃ»t 26, 2020